

Zum Toben ein neues Spielgerät für Kinder

13
06
2002

MALSFELD. Jubel, Trubel, Heiterkeit herrschten am vergangenen Samstag bei dem Schulfest der Grundschule Malsfeld. Bei diesem Fest wurde das neue Spielgerät der Schule eingeweiht. Schon vor der öffentlichen Freigabe war es der Anziehungspunkt für die Kinder.

Das Spielgerät kostete 1500 Euro und wurde von der Heimatstiftung der VR-Bank Schwalm-Eder und von dem Förderverein „Sinnvolle Aktivitäten mit Schulkindern“ (SAmS) finanziert.

Die Idee für dieses Spielgerät hatte der Förderverein SAmS, der das langfristige Großprojekt „Schulhofgestaltung“ gestartet hat. Die Mitglieder waren der Meinung, dass ein neues Spielgerät für die Kinder dringend notwendig sei. Michael Bühler, Vorsitzender des Fördervereins, hatte sich an Wolfgang Franke, Vertreter des Heimatvereins der

VR-Bank, gewandt und nachgefragt, ob der Verein für ein neues Spielgerät für die Malsfelder Grundschule spenden würde. Nachdem klar war, dass die Schule sämtliche Kriterien, für eine Spende notwendigen Leitlinien erfüllt, bekam SAmS die Bestätigung.

Schulleitung und Förderer wählten ein Multifunktions-Spielgerät mit den passenden Maßen aus - der Platz auf dem Schulhof für Spielgeräte ist sehr beschränkt -, das von Mitarbeitern der Gemeinde Malsfeld und Mitglieder des Fördervereins aufgebaut wurde.

Der Förderverein hat außerdem eine Kletterwand in Planung, die an der Schulwand angebracht werden soll. Außerdem will der Verein versuchen, weitere Aktivitäten für die Kinder anzubieten wie zum Beispiel Flohmärkte, Englischkurse oder andere Dinge. (BF)



Spielgerät mit vielen Möglichkeiten, da macht das Klettern und Turnen Spaß.

FOTO: WASKÖNIG/BF